

2019-03-16

Pour moi, une baisse véritable des dépenses devrait commencer avec l'abolition des comités d'arrondissement et surtout les maires et mairesses d'arrondissement.

Une centralisation pour la répartition dans les arrondissements et les grosses tâches données au privé mais avec un contrôle total par des gestionnaires de la ville.

Rendre les bâtiments religieux imposables de façon à rendre équitable les biens de tous les citoyens, incluant les mosquées, églises etc..

Utiliser l'informatique centralisée pour réduire la manutention par papier incluant la flotte de la ville (plus de papier) et contact directe par tablettes informatiques avec la flotte incluant le GPS dans tous les véhicules.

Pour la voirie, les réparations des rues doivent être contrôler par une centrale qui vont distribuer les tâches et non les arrondissements, de cette façon si il y a de la construction sur une rue, ils pourront le faire sur toutes les arrondissements et non des bouts de rue réparties.

Guy Blain